

Medieninformation der Polizeidirektion Görlitz Nr. 377/2024

29. September 2024, 12:00 Uhr

Ihre Ansprechpartner

PHK Krause (rk)
PK Reinhard (er)

Ein Schwerverletzter nach Explosion in Einfamilienhaus

Löbau, Hofeweg
28.09.2024, 19:30 Uhr

Aus bislang noch unbekannter Ursache kam es am Samstagabend zu einer Explosion in einer Heizungsanlage in einem Einfamilienhaus in Löbau. Dabei wurde ein 60-Jähriger schwer verletzt. Zwei weitere Bewohner hatten Glück und blieben ohne Blessuren. Der Schaden am Haus wurde vorerst auf circa 100.000 Euro geschätzt. Es ist derzeit nicht bewohnbar. Die Kriminalpolizei ermittelt zu den Hintergründen. (rk)

Durchwahl

Telefon +49 3581 468-2030
Mobil +49 173 961 86 41
Telefax +49 3581 468-2006

medien.pd-gr@
polizei.sachsen.de

Landkreis Bautzen

Polizeireviere Bautzen/Kamenz/Hoyerswerda

Görlitz,
29. September 2024

Glück bei „Lagerfeuer“ in Wohnung

Sohland an der Spree, Schloßstraße
28.09.2024, 15:35 Uhr

Die Polizei und Feuerwehr staunten am Samstagnachmittag nicht schlecht, als sie in Sohland a.d. Spree zum Einsatz gerufen wurden. Aufmerksame Zeugen meldeten, dass starker Rauch aus dem Fenster einer Wohnung stieg. In der Wohnung saß die 50-jährige Tschechin inmitten der Rauchschwaden an einem Feuer, welches offenbar mittels Grillanzünder und Grillkohle in einem Bräter gemacht wurde. Nur durch das beherzte Eingreifen der Feuerwehr konnte das Übergreifen des Feuers verhindert werden. Die Verursacherin weigerte sich, die Wohnung zu verlassen, musste durch die Feuerwehr hinausgebracht werden. Durch das Feuer entstand Sachschaden am Fußboden in Höhe von etwa 100 Euro. Am Vormittag bedrohte die 50-Jährige ihre Nachbarn bereits mit Worten. Nach einer ärztlichen Überprüfung wurde die Frau einem Fachkrankenhaus vorgestellt. Der Kriminaldienst ermittelt nun wegen Sachbeschädigung und Bedrohung. (er)



Hausanschrift:

Polizeidirektion Görlitz
Conrad-Schiedt-Straße 2
(Zufahrt über Teichstraße)
02826 Görlitz

www.polizei.sachsen.de

Fahndungserfolg nach Ortung

Großharthau, Am Volkspark
28.09.2024, 10:00 Uhr

In der Nacht von Freitag zu Samstag kam es in Dresden zur Komplettentwendung eines Audi S4. Das Fahrzeug konnte am Samstag gegen 10:00 Uhr in Großharthau geortet werden. Streifenpolizisten eilten zur angegebenen Anschrift und stellten den Pkw ordnungsgemäß geparkt und verschlossen fest. Augenscheinlich konnte kein Schaden am Fahrzeug festgestellt werden. Am Fahrzeug wurden Spuren gesichert. Zum frühen Nachmittag konnte das Fahrzeug an den rechtmäßigen Eigentümer zurückgegeben werden.
(er)

Kennzeichendiebstahl in Glauschnitz

Laußnitz OT Glauschnitz, B98
28.09.2024, 10:30 Uhr - 13:00 Uhr

In der Mittagszeit am Sonnabend kam es in Glauschnitz zum Diebstahl beider Kennzeichentafeln eines Opel Corsa. Offenbar wurden diese durch die unbekanntes Täter abgerissen, sodass auch an den Kennzeichenhalterungen Sachschaden entstand. Die Kennzeichen wurden zur Fahndung ausgeschrieben. Der Kriminaldienst ermittelt.
(er)

Illegale Geburtstagsfeier auf ehemaligem Militärgelände

Bernsdorf, Alter Ziegeleiweg
28.09.2024, 21:40 Uhr

Am Samstagabend wurde dem Polizeirevier Hoyerswerda eine nicht erlaubte Feier auf dem Gelände des Bundesforsts, wobei es sich um ehemaliges Militärgelände handelt, durch aufmerksame Zeugen gemeldet. Ein 22-Jähriger feierte eine Party mit etwa 100 Personen. Was fehlte, war jedoch eine Absprache mit dem Grundstückseigentümer oder eine Genehmigung. Der Verantwortliche und seine Gäste mussten die Veranstaltung beenden und das Gelände verlassen. Trotzdem kommt der junge Mann nicht um die Anzeige wegen Hausfriedensbruchs herum. (er)

Landkreis Görlitz

Polizeireviere Görlitz/Zittau-Oberland/Weißwasser

Fahrraddieb gestellt

Görlitz, Berliner Straße

27.09.2024, 12:20 Uhr - 28.09.2024, 06:45 Uhr

Die Polizei wurde am Samstagmorgen zu einem Mehrfamilienhaus in Görlitz gerufen. Ein Anwohner hatte gesehen, wie ein unbekannter Mann in das Haus eingedrungen und ein E-Bike gestohlen hatte. Die Beamten konnten in unmittelbarer Nähe einen 30-jährigen Deutschen stellen. Das Fahrrad wurde wieder an den Besitzer übergeben. (rk)

Betrunken gegen Straßenlaterne

Bertsdorf-Hörnitz, Hirschgasse

28.09.2024, 06:50 Uhr

Ein 60-Jähriger fuhr mit seinem Mazda am Samstagmorgen aus noch nicht eindeutig geklärter Ursache gegen eine Laterne auf der Hirschgasse in Bertsdorf-Hörnitz. Nach dem Zusammenstoß ließ er das Auto einfach stehen und lief nach Hause. Die Polizisten suchten den deutschen Bürger auf. Ein Atemalkoholtest ergab einen Wert von umgerechnet 2,64 Promille und damit einen möglichen Grund für das Fehlverhalten. Der Führerschein wurde gleich einbehalten. Es entstand Sachschaden in Höhe von circa 3.500 Euro. (rk)

Mit 0,96 Promille gestoppt

Weißwasser/O.L., Sorauer Platz

28.09.2024, 11:14 Uhr

Alkoholisiert gestoppt wurde am Samstag ein 22-jähriger Deutscher mit seinem Toyota in Weißwasser. Ein Test ergab einen Wert von umgerechnet 0,96 Promille. Er erhielt eine Anzeige wegen des Verstoßes gegen die 0,5-Promille-Grenze. (rk)



Verkehrsunfallgeschehen in den Landkreisen Bautzen und Görlitz

Stand: 29.09.2024, 05:00 Uhr

	VKU	Verletzte	Tote
Autobahnpolizeirevier	-	-	-
Polizeirevier Bautzen	14	1	-
Polizeirevier Görlitz	9	4	-
Polizeirevier Hoyerswerda	4	1	-
Polizeirevier Kamenz	3	-	-
Polizeirevier Weißwasser	1	1	-
Polizeirevier Zittau-Oberland	3	-	-
Gesamt:	34	7	-